

Erfolge in der Schlussphase

(von Timo Bücken)

Am letzten April-Wochende gab es in Kappeln wieder zwei Teampunktspiele zu begutachten. In beiden Kämpfen wurden die Gäste und Schachfreunde des Kropper Schachclubs empfangen. Der bereits feststehende Meister, das Team SG Kappeln/Schwansen empfing dabei die Kropper Reserve in der Bezirksklasse Nord. Mit Ruben Lankisch, Lothar Meyer, Paul Rieger und Ole Stütz konnten alle SG-Spieler ihre Partien erfolgreich zum souveränen Endstand von 4:0 gewinnen und Teamkapitän Max Marquardt so einen entspannten Teamkampf verfolgen lassen. In einem letzten Nachholspiel, welches bald gegen die Reserve des Schleswiger Schachvereins beim Heimspiel in Waabs ausgetragen wird, wird das Team der SG Kappeln/Schwansen dann eine überaus erfolgreiche Debütsaison mit dem verdienten Gewinn des Meistertitels krönen.

Deutlich knapper ging es am selben Spieltag und am selben Spielort da schon im Bezirksliga-Spitzenspiel zwischen den beiden Meisterschaftsaspiranten vom SC Schleispringer Kappeln und Kropper SC I zu. Die Kropper hatten den plötzlichen, krankheitsbedingten Ausfall ihres Spitzenspielers und Punktegaranten Wilhelm Jäke zu verkraften, so dass Kappeln unerwartet früh durch einen kampflos gewonnenen Gewinn von Reiner Gombert mit 1:0 in Führung ging. Bald darauf einigten sich Kappeln Timo Bücken und Kropps Favorit Olivet Millies an Brett 2 auf eine Punkteteilung durch Remisvereinbarung. In den anderen vier, noch offenen Begegnungen hatten sich die Schleispringer-Spieler aber teilweise noch mit schwierigen Stellungen auseinander zu setzen. Glücklicherweise ging nur noch die Partie von Teamkapitän Thomas Nautsch verloren, während Gerd Sass, Ben Sendker und abschließend auch Mark Ehwalt mit ihren erkämpften Remisen noch erfreulicherweise den 3:3-Teilerfolg absichern konnten. Gegen ein gut aufgestelltes Team aus Kropp ist dies für Kappeln sicherlich als Erfolg zu werten, zumal mit Harald Klawitter und Michael Kläve auf der Seite der Schleispringer gleich zwei wichtige Teamspieler fehlten. Durch dieses 3:3 zwischen Kropp und Kappeln ist beiden Teams vor dem Abschluss-Spieltag sicher, als Meister bzw. Vizemeister erfolgreich die Saison abzuschließen und sich nach einer tollen Saison ggf. mit dem Aufstieg in die Verbandsliga zu belohnen.

Die Entscheidungen darüber fallen am 12. Mai, wenn sich beide Teams in der aktuellen Saison noch letzten Herausforderungen mit nordfriesischen Schachteams zu stellen haben. Während sich Tabellenführer Kropp mit dem Team Husum II messen darf, reisen die Schleispringer zum Auswärtsspiel nach Niebüll.